

Canales

Para hacer propaganda de nuestra empresa y dar a conocer nuestros productos emplearemos las redes sociales, nuestra página web y a posteriori, un anuncio para tratar de llegar a todos los públicos.

En las redes sociales, informaremos a la gente cada vez que saquemos un nuevo producto al mercado, avisaremos de nuestras ofertas activas, y de los nuevos precios establecidos en nuestra mercancía cuando sean fechas de rebajas.

Nuestra página web, en la que ofreceremos la posibilidad de responder preguntas acerca de nuestros productos a los usuarios, y en la que también podrán ver todos nuestros productos y sus respectivos precios.

Realizaremos un anuncio cuando nuestra empresa ya esté consolidada en el mercado y nos encontremos en una situación económica que lo permita. Dicho anuncio será emitido en la televisión y en plataformas digitales.

Para distribuir, nuestros productos utilizaremos camiones para la venta al por mayor en centros comerciales y en tiendas, que estén especializadas en productos de telefonía móvil. Con el paso del tiempo iremos adquiriendo un mayor número de vehículos, para continuar nuestra expansión en nuevos lugares y haciendo así más accesible para la gente.